
須屋区自治会会員 各位

須屋区自治会長

令和 5年度第 1回須屋区自治会協議会について (報告 )

松永  公明

(公印省略)

梅雨の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃か ら自治会活動にご

協力を賜 り厚 く御イL申 し上げます。

さて、第 1回 自治会協議会を 5月 19日 に開催 しましたので、検討結果を下記の と

お り報告 します。

言己

I 報告事項

*会長の行動・行事報告について

4月 30日 自治会通常総会を開催 しま した。

・ 5月 10日 県及び市町村の豪雨対応訓練 (市防災拠点センター 市民センター)に 参

カロしました。

5月 17日 須屋 コミュニティ地域福祉連絡協議会総会に参加 しま した。

・ 5月 18日 すみれサロンが開催 されました。

5月 18日 須屋区自治会規約変更認可書を受領 しま した。 (認可 日 :5/16)

(予定 )

5月 20日 五部会合同会議

5月 20日 西南中体育大会、 27日 西南小運動会

5月 26日 lfl長  防災部 民生委員合同会議 (避難行動要支援者個別計画について )

2 協議事項

ア 令和 5年度総会時におけるご意見 検討事項について

総会時のご意見で、「須屋区自治会規則第 3条 の 3万円の取 り扱いJ及び 「今後の

負担金の在 り方Jについて  今後 1年 をかけて検討 します。次国の協議会までに

地域の皆さんのご意見を伺つてきてもらうようお願いしま した。

自治会総会の在 り方について (出 席が少ない。会員が多すぎるのではないか。分

区 ?)・  す ぐに結果が出せる問題ではないので、今後継続 した検討が必要です。

イ 令和 5年度年間事業 (行事)予定について

年間事業 (行事)計画を・L明 し承認を受けました。

コロナウイルス感染症が 5類に移行されたことや感染者数の減等により、今年度

は事業の実施に向けて取 り組みたいと思います。

夏祭 り  (8月 5日 ) 市民センターグラウン ド (雨天時は 6日 )

敬老会   (9月 10日 )市民センター体育館
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区民体育祭 (10月 29日 )市民センターグラウン ド

・ 日程の承認をいただきましたので、具体的な内容について各部で検討 し進めて行き

ます。

ウ 選考委員会の立ち上げについて

来年度が改選 (会 長 監事 2名 )と なるので、役員選考委員会内規により選考委員

をお願い し、承認を受けました。  協議会終了後第 1回委員会を開き委員長の選出

を行いました。以後は委員長の判断で委員会の開催や選考に取 り掛かつていただきま

す。

3 連絡、お願い事項について

ア 「組長の引き継ぎ事項Jに より、組長の主な仕事について説明とお願いをしま し

た。

イ 令和 5年度の役員名簿を渡 しました。 (携 帯番号等の記載があるため取扱注意 )

・ (部長から)部会員の選出が無い組がある。行事をする時に役員不足になる問題

がでてくるので、全組から全ての部会員の選出をお願い しました。

ウ 須屋神社からお願いがありました。

(茅 の輪お札配付数調査 神社掃除当番表配付 )

工 「自治会からのお願い ようこそ須屋区自治会へ」のチランを印刷 したので、転

入者への入区のお願い時の資料 として使つていただきたいと説明しました。

オ 組からの要望事項については、組の皆 さんで協議の うえ提出されるようお願い

しました。 (様 式あり)

力 環境月間の取組みについて

環境月間に合わせて各組での公園清掃 草切 缶拾い等をお願いしました。

4 その他

・ ビみステーシヨン (ゴ ミ箱)設置について、要望どお り市からの補助金内示があり

ませんで したので調整をお願いしました。

区用車の駐車場を公民館駐車場に変更 しました。

次回の協議会を、 8月 18日 (金)に 開催予定です。

・ →スヒ
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